

L'évêque de Caceres, en Espagne, bénit une statue de saint Josémaria

Samedi 14 février, mgr Francisco Cerro Chaves, évêque de Coria-Caceres, a béni une statue de saint Josémaria au Centre Pastoral Jésus-Christ Ressuscité qui compte aussi avec des représentations de la Bienheureuse Téresa de Calcutta et de Saint Pie de Pietralcina.

17/02/2015

Samedi 14 février, mgr Francisco Cerro Chaves, évêque de Coria-Caceres, a béni une statue de saint Josémaria au Centre Pastoral Jésus-Christ Ressuscité qui compte aussi avec des représentations de la bienheureuse Téresa de Calcutta et de Saint Pie de Pietralcina.

Dans son homélie, mgr Cerro a évoqué l'actualité du message de saint Josémaria qui nous rappelle que nous sommes tous appelés à être saints au cœur du monde et il a mis en parallèle son dynamisme apostolique et l'élan évangélisateur du pape François.

Huit prêtres ont concélébré avec lui dans une église pleine de monde.

À la fin de la Messe, Antonio Dubé, sculpteur sévillan très connu, a déclaré qu'il avait tâché de saisir dans sa sculpture le caractère ouvert et jovial de saint Josémaria.

La veille, Pilar Urbano, auteur de ‘L’homme de Villa Tevere” qui a connu saint Josémaria de son vivant, a contribué à la préparation de cet événement avec sa conférence “Saint Josémaria et ses contrastes” au Centre Pastoral. Elle a mis en exergue une vigoureuse humanité en harmonie avec l’humble exercice des vertus chrétiennes.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/leveque-de-caceres-en-espagne-benit-une-statue-de-saint-josemaria/> (02/02/2026)